

Actu locale | Pays des Couleurs

CREYS-MÉPIEU

La totalité des gains de la soirée Blackminton reversée à ISA



Les Volants Creypieulans ont tenu leur engagement, celui de reverser les gains de la soirée Blackminton du 8 février à l'association ISA (Issue de secours vers les autres). La remise de chèque s'est passée samedi 8 mars à la salle omnisports de Creys. La somme de 500 € va servir à accompagner Mélanie Piou, une badiste à mobilité réduite de Montalieu-Vercieu, pour l'acquisition d'un fauteuil homologué pour le parabadminton de compétition. Photo Eric Sicilia